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Date / Dated : 2024-03-25

Délivré par / Issued by : Organisme de certification Québec-Vrai
5300, boulevard des Galeries, bureau 210, Québec (Québec) G2K 2A2

Cassis et Mélisse S.E.N.C.
212, Rang de la Pointe-Lévis 

Saint-Damien-de-Buckland (Québec) G0R 2Y0

Adresses / Address
212- Rang de la Pointe-Lévis Saint-Damien-de-Buckland (Québec) G0R 2Y0

  Date de la certification initiale / Date on which the certification was initially granted

Jorge Fontecilla, Directeur général

Liste des produits et marques de commerce en annexe 
List of products and trademarks in the appendix

Certificat de conformité avec le Cahier des charges du CARTV : Norme pour le terme valorisant (TV) Fromage fermier. La certification demeure valide à 
moins d’une suspension ou d’une annulation par l’OCQV. L’OCQV est accrédité par le CAEQ : AC-07-03 selon la norme internationale ISO/CEI 
17065:2012. Ce certificat autorise l’utilisation de la mention : « Certifié par Québec Vrai ».
Certificate of conformity with the CARTV Specifications Manual : Standard for the added-value claim (AVC) Fromage fermier (Farmstead cheese). This 
certification remains valid unless suspended or cancelled by the OCQV. OCQV is accredited by the CAEQ: AC-07-03 according to International Standard 
ISO/IEC 17065:2012. This certificate authorizes the use of the mention: « Certified by Québec Vrai ».
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Cassis et Mélisse S.E.N.C.

Date de délivrance de l’annexe / Date on which the appendix is issued :  

Marque de commerce / Trademark : Cassis et Mélisse

Chèvre frais Cendré

  Chèvre frais Bouquet Forestier,

Chèvre frais Bouquet de mer

Chèvre frais Coup de cœur

Faisselle

Quark Nature 

Quark Canneberges et érable

Quark Aux Fine herbes

Quark jardinière

Agate

Galarneau

Tire-Lune

Blanc du rang 

Jorge Fontecilla, Directeur général

LISTE DES PRODUITS CERTIFIÉS / LIST OF CERTIFIED PRODUCTS

Les informations dans cet annexe sont fournies dans le but d’offrir la description des produits couverts par la certification. Ce document ne peut remplacer le certificat. 
The information in this appendix is provided as a description of the products covered by the certification. This document cannot replace the certificate.
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Le certificat autorise l’utilisation de la mention ''Fromage fermier'' pour les produits suivants :
The certificate authorizes the use of the reference ''Farmstead cheese'' for following products:

Chèvre frais Nature

Chèvre frais Aux herbes

Chèvre frais Au poivre 

Chèvre frais Aux graines de chanvre
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